

Jecken geben sich die Kugel



Eine Kugel zum Abschluss Heike I. und Mathias I. (Mitte vorn), Funkenmariechen Sophie Thürmer und die Prinzenpaare der Region feierten den Abschluss der diesjährigen Faschingssession im Hallorenschokoladenmuseum mit einer leckeren Halleorenkugel.

Prinz Bernhard I. vom FCC Sachsen-Anhalt vertrat Perpetuum beim Prinzentreffen 2014 in Halle(Saale) am 8. März in der Hallorenschokoladenfabrik

Eigentlich endet die fünfte Jahreszeit ja offiziell mit dem Aschermittwoch. Nicht jedoch für Prinzenpaar **Mathias I. und Heike I.** vom halleischen Karnevalsverein HSKV. Zusammen mit zehn befreundeten Prinzenpaaren aus Salzmünde, aus Querfurt und der Harzregion machten die beiden am Samstag noch einmal ordentlich einen drauf. Ihren Abschluss der diesjährigen Faschingssession feierten die Jecken nämlich in voller Montur im Hallorenschokoladenmuseum. Das

NTER B